

広報よこしば'94.2.1

屋形海岸初日の出で賑わう

観光協会あま酒のサービス

正月の三箇日は、どこの神社・仏閣も「不況に神頼み」する参拝客が大勢押し寄せたようですが、元日の屋形海岸にも初日の出を見ようと家族連れなど大勢が訪れました。

今年は、観光協会による、あま酒等のもてなしがあつたこともあり、人出は例年に比べても多く、海岸付近の駐車場は、早くから満車状態になっていました。



雲が低くたれこめていたため、水平線からの日の出は見られませんでしたが、雲の間から初日が姿を現すと、思い思いにじっと見つめたり、手を合わせ拝んだりしていました。

道交流大会が昨年12月12日、県武道館で開催され、団体戦で横芝剣友会少年部が昨年に続いて優勝に輝き、2連覇を達成しました。

また、個人戦では、海保直也（横芝小6年）が男子5・6年の部で準優勝し、全国大会に千葉県代表の一員として出場することになりました。

正月の三箇日は、



6ブロック（東町）初優勝 第19回町民駅伝競走大会

援を送っていました。

16日、第19回町民駅伝競走大会が行われ、10区間17・5kmのコースで、参加13ブロックが抜きつ抜かれの大接戦を繰り広げました。

レースは、第5ブロック、第8ブロック、第2ブロックなどと目まぐるしく首位が入れ替わる

●主な結果
優勝 6ブロック（東町）
準優勝 11ブロック（屋形）
第3位 2ブロック（取立・長倉・姥山・遠山）
()内は各ブロック
●区間賞
1区 堀越 義博
2区 若梅 阳
3区 佐久間裕介
4区 五木田浩信
5区 小川 晃央
6区 早川 保明
7区 佐野 恵子
8区 秋葉 千恵
9区 石橋八重子
10区 萩本 稔
(4)(1) (11)(2) (11)(7) (2) (8) (7) (5)
— 敬称略 —



横芝剣友会団体優勝に輝く スポーツ少年団剣道交流大会

俳句
文芸

虚子素十傍に置く夜長の灯
鈴木 草庵

海近く住む僕せや初日の出
鈴木 南知

藏の錠重く静もり去年今年
海保 きみ

嶺々の初明りして安房上総
勝又 和徳

丈高きうから揃ひて屠蘇を酌む
藤代 ゆう

マフラ編みつづく去年の目今年の
勝又 和徳

去年今年忙しき主婦の座にありて
戸村 静華

君在りし句座に差し込む冬日かな
若梅あやめ

まる打つ蕎麦につなぐや去年今年
玉虫たけし

選者 土屋 栗水

木守柿花なき庭の景となりついば
中越美代子

む小鳥も親しく眺む
土屋 栗水

つはふきの花に夕べの光り射し海
津田 若菜

短歌

新年の挨拶かはし置く受話器しばし余韻の中に身を置く
中越美代子

木守柿花なき庭の景となりついばむ小鳥も親しく眺む
土屋 栗水

つはふきの花に夕べの光り射し海に向く丘暮れてゆくなり
津田 若菜